Libertad condicional para 80 reclusos españoles

MADRID · A propuesta del Patronato de Nuestra Seño ra de la Merced, para la rei dención de las penas por el trabajo, y previo acuerdo del Consejo de Ministros Su Excelencia el Jefe del Estado ha tenido a bien conceder el beneficio de libertad condicional a 80 penados, segúa ordenes del Ministerio de Jus ticia insertas en el Boletín Oficial del Estado, en las que se relacionan los nom bres de los beneficiarios y los que se encuentran reclui-

Tráfico portuario en La Palma

En el pasado año entraron do 200 casos de polio entre los en el puerto de Santa Cruz de niños de la misma. La Palma 951 buques, de los que 851 son españoles y 100 «Se trata de una epidemia, en extranjeros, estos últimos pertenecientes a las siguientes banderas: daneses, 37; alemanes, landeses, 7; italianos, 6; pola cos, 2; liberianos, 2, y nortementarios 1 de comprobar. Pero la existen cia de los 260 casos registrados americanos, 1

registro bruto.

Los informes los hemos to mado de nuestro co'ega . Dia: ciudad palmera.

El gerente del Plan de desarrollo en Arrecile (Página 2)

EN GERONA

Súbditos franceses hicie- hasta sextuplicarse, en los últi- dad. ron circular billetes es- mos 12 anos. Co desde 1952 a 1964. pañoles falsos

FIGUERAS. - En la calle de ocurre incluso en algunas fir-La Junquera, tres jóvenes fran- mas que se han tenido como ceses, de 22 a 24 años de edad. en estado bastante alegre, se de gran seriedad en su trato dedicaron a recorrer los bares comercial. Claro que las de esde ellos, dos billetes falsos.

Advertida la policia fueron localizados y detenidos, com probandose que llevaban una bio realiza una importante mi- cientemente publicadas. cantidad cuya importancia no sión. En los medios interesase conoce, de billetes falsos de dos y responsables se estima mil pesetas. Se trata de Claude es llegada la hora de que se Guy. George Castany y Jean exija el máximo respeto y lo Louis Sarillach, que pasaron a antes posible se adopten las disposición de la autoridad ju- oportunas medidas para su prodicial competente.



DEPORTIVO-CULTURAL

Núm. 640 - Año XIV Arrecife de Lanzarote 25-Enero-1966

Redacción y Administración

Hermanos Zerolo, 7 Apartade, 32 Teléfono, 256

DIRECTOR Y FUNDADOR GUILLERMO TOPHRM

BEPOSITO LEGAL G. C. 14-1959

Doscientos casos de poliomielitis en Honduras

Se procederá a la vacunación masiva de la población intantil

TEGUCIGALPA. — La alar via aérea, desde los Estados ma ha cundido en todo clárea Unidos 100 000 dosis de la vade Tegucigalpa, al tenerse no ticias de que, durante los últi mos meses, se habían registra

cia de los 200 casos registrados En el referido año entraron ha sido suficiente, para que las la terrible enfermedad.

De acuerdo con los datos fa rio de Avisos, de la hermana cilitados a la prensa, reciente mente llegaron a la ciudad por

Creciente aumento en el

protesto de letras

dios económicos empleza a in-

quietar la creciente falta de res-

peto hacia la letra de cambio. Recientes estadísticas demues-

mos 12 años. Concretamente,

habiéndose observado que esto

hasta ahora, como detentadoras

escasas; pero también las hay.

tección.

BARCELONA - En los me-

cuna trivalente Orimane, efectiva contra las tres cepas de polio que se conocen, con las que se desarrollarán una cam paña de vacunación masiva de la población i fantil que es la ¿Se trata de una epidemia, en más propensa a esta enferme dad. Esta vacuna tiene la ven taja de que es administrada por la boca, facilita do así enormemente el desarrollo de cualquier campaña. La atención de la va cuna con carácter de urgencia fue hecha por la oficina sani taria panamericana, que es uno 36 barcos más que en 1964 El autoridades sanitarias del país de los departamentos de la Orvolumen de tráfico, en 1965, empiecen a actuar y a tomar ganización Mundial de la Salcanzó 1.247 852 toneladas de medidas contra los avances de lud, y cuya misión es colaborar con las necesidades de los países de Hispanoamérica al mantenimiento de las condicio nes sanitarias de los mismos.

> Niño astixiado, en su cuna, por un gato

LINZ (Austria). - Un niño de cuatro meses de edad, ha muerto, asfixiado por un gato mientran que el valor de los efectos tras dormia en su cuna, según devueltos se ha incrementado, informa la policía de esta ciu-

MONSTRUOSÁ VENTA

Cembió a su hija por un automóvil y una lavadora

ORLANDO (Florida) . - Las autoridades del condado de Seminola, han acusado a Mary Elisabeth Booth, de 39 años de edad, de haber vendido a su hija de 14 años, sordomuda, a un hombre, a cambio de una lavadora y un coche.

También ha sido acusada de perversión de menores, acusación que también se extlende contra Joseph Tindal de 36 años, al que la policia busca activa

Se ha declarado por aquella que la chica fue recogida al es te del condado de Orange, donde un grupo de hombres se dedica a la recolección de pal mas. Al acercarse la policía a dicha zona un hombre que se cree era Tindal, salió huyendo. Más tarde, otros trabajadores han informado que l'indal había estaba trabajando con ellos anteriormente.

Muerte de un hijo ilustre de Lanza. rote

(Página 8)

Hoy no preocupa el protesto, TIENE VD. DONDE ELEGIR

En España hay cerca de 8 millones de mujeres solteras

MADRID. Casi el 50 por 100 que en 1910 y en 1940, la proentregando como pago, en dos te tipo son, afortunadamente, de las mujeres españolas per-

> El censo de 1960 señalaba para una población femenina en España de 15714.100 mujeres, 7 789 600, solteras, es de-cir, un 49 3 por 100.

porción de solteras era de un 54'5 y 55'5 por ciento, respectivamente.

Ahora, en España, la cifra proporcional de solteras, para las mujeres comprendidas en tra los 30 y 49 años, es de 166. El país de más bajo porcenta. r, un 49'3 por 100. je en este aspecto es Yugoes-lavia, con un 7'7, y el más alto, Añaden dichas estadísticas, Holanda, con un 29'7 por 100.

manecen solteras, si bien el nú mero va reduciéndose paulati El problema es tanto más serio cuanto que la letra de camnamente, según estadísticas re-



COLOMBOFILIA

BRILLANTE CLAUSURA DE

A la 1 de la tarde de anteayer se ha procedido a la clausura de la V Exposición de la Paloma Mensajera. el acto estaben presentes al Delegado del Gobierno, don Andiés González; presidente del Cabildo Insular, don José Ramirez; alcalde de Arrecife, don Ginés de la Hoz, así como los presidentes de todas las sociedades colombófilas del archipiélago, y numeroso público.

En primer lugar hizo uso de la pael Delegado de la Real Sociedad Colombófila de Tenerife y vice-presidente de la Nacional, don Ricardo de Armas y Baker, quien dedico un canto a Lanzarote diciendo que es una isla sorprendente que atrae, llama y cautiva, permitiendo el más pu-no deleite del espíritu y el goce au-téntico de las gentilezas y atenciones proverbiales en los lanzaroteños.

Dedicó un recuerdo especial al fallecido general Cullen, oriundo de Lanzarote, que en el año 1900 creó en Las Palmas la primera sociedad co-lombófila de Canarias, que I u e el arranque inicial del extraordinario auge adquirido actualmente por este bello deporte en nuestro archipiélago, que no en vano ocupa hoy el pri mer pueste entre las regiones de nues tra patria.

Luego hizo saber que el prestigioso alicionado local don Julio Blancas y Fernández Trujillo, habia tenido la delicadez de donar un trofeo valorado en dos mil pesetas para otorgar a la paloma canaria que obtenga mejor puntuación en la próxima Expo-sición Nacional de Barcelona, noticin

El Jameo del Agua, un lugar turístico de fantasía

Las obras de acceso e iluminación han entrade en ser- mente helechos, aparecen cul-LA V EXPOSICION REGIO- vicio con un agasajo ofrecido el sábado por el Cabildo

la primera, y de mirador estación, la segunda, permitiéndose ber efectuado estas importanpor ejemplo, con su fabuloso mundo de encanto y fantasia. seria hoy lugar vedado al lurista. Por eso, el rotundo y completo éxito clcanzado en la realización de esta tarea, ha movido a la Corporación lanzaroleña a continuar esta acertada política de mejora y acon dicionamiento de nuestros principales centros de atracción turistica, habiéndole tocado el turno ahora al Jameo del Agua.

COMO SE FORMO LA GRUTA

El Jameo del Agua es una impresionante y sorprendent e caverna natural que tuvo s u origen en el hundimiento o desplome de grandes costras lávicas pertenecientes a un larguíque foe acogida con grandes aplau. Simo iunei volcanico subtenti (Pasa a página séptima) neo a través de cuyo fondo de

De los varios y originales masas de lava penetran, por fil atractivos turísticos que posee tración, las aguas marinas, for nuestra isla, la Cueva de los mando una gigantesca laguna Verdes y la Montaña del Fue- que por la transparencia, crisgo fueron dotados en su dia de talinidad y color de sus aguas obras de acceso e iluminación, ha recibido el sobienombre de

·Lago Azul».

En este lago es donde vive asi el goce y deleite de su con- una especie de cangrejo, única templación, con suma facilidad, en el mundo, con el organo de comodidad y agrado. De no ha- la visión atrofiado, por lo que vulgarmente se les conoce con tes y costosas obras el Cabildo el nombre de cangrejos cie-Insular, la Cueva de los Verdes, gos, cuya presencia ha llamado la atención de insignes biólogos de varios países.

NATURALEZA Y ARTE

El Jameo Chico se halla ubi cado a 24 kliómetros de Arrecife, muy cerca de la Cueva de los Verdes, por cuyo motivo las visitas a dichos centros se pueden realizar conjuntamente.

Ya desde que nos acercamos a su puerta de entrada se nota la mano sabla y diligente del artista. Un reducido . hall ., de auténtico sabor canario, con geranios, lavas negras y cales blancas, con su puerta de hoja unica que es nada menos que el timón de un viejo barco velero. Luego se desciende a la primera gran plataforma por una escalera rústica de caracol, hecha de piedras volcáni cas. La gruta presenta un aspecto que cautiva y subyuga desde el primer momento. Profusión de plantas silvestres: beroles, tuneras, cactus, piteras, fiscos, etc., que surger de entre las húmedas costras lávicas, mientras, otras, principal-

Diversos actos docentes presididos por la Inspectora Zele

El próximo sábado llegará a nuestra ciudad la Inspectora Jefe de En-señanza Primaria dona Maria Paz Tejera de Aseusi, con objeto de cumplir diferentes misiones en relación con su cargo. Entre los actos previstos para efectuar figura una reunión con todo el Magisterio de la Isla, a las 8.30 de la noche del citado día, en el Casino Parroquial y la celebración de una «Pequeña Universidad», el domingo a las 10 30 de la mañana, en el cine 4 tiántidas, acto que prometa ser en 4 tiántidas, acto que prometa ser en el cine · Atlantida, acto que promete ser en extremo interesante pues es el primero que se lleva a efecto en nuestra is-la, con motivo de finalizar una etapa de la campaña de alfabetización.

tivadas en nasas pescadoras de alambre. En otra de estas nasas a manera de jaula, figura un grupo de periquitos que alegran con su trino el agradable exótico ambiente. Las cubier tas de las pantallas son boyas, y la amplia sala se halla exornada con otros distintos motivos marineros.

DETALLE DE SUS INSTALA-CIONES

A la izquierda se ha intalado un tipico bar, cuya barra y taburetes son de tea pintada en tonos oscuros, del más puro estilo isleño. También se cuenta con servicios higiénicos, ingeniosamente concebidos. Dispone de des grandes neveras eléctricas y de un equipo pro-yector de música de alta fide. lidad y sonido estereofónico, que amenizará las fiestas en una pequeña pista de baile. construída con maderas lisas y nobles Luego, gran número de mesas iústicas, con sus correspondientes sillas o divanes, aparecen esparcidas por la ancha plataforma volcánica y, en el fondo, a donde se llega por nueva escalera, el gran lago azul.

Todo este bello, armonioso y vistoso conjunto, ha sido dotado de un potente equipo luminotécnico, que realza la impresionante belleza natural del

COMENTARIO FINAL

La inauguración oficial del Jameo del Agua tendrá lugar más adelante, pero ahora, con motivo de su puesta en servicio, el Cabildo Insular of eció el sábado allí un acto intimo al que asistieron las autoridades y otros invitados, acompañados de sus respectivas esposas, que resultó en extremo grato.

Expresamos, por último nuestra felicitación más sincera a la Corporación lanzaroteña, y en especial à su presidente don José Ramirez Cerdá, principal promotor de este gran impulso turístico que Lanzarote está adquiriendo con la importante mejora de sus centros turísticos esenciales, así como a César Manrique y Jesús Soto, realiza. dores artísticos de esta portentosa obra que agigenta y pres-tigia grandemente el valor tu-(Pasa a séptima página)

Posible visita a Lanzarote del ministro de Agricultura

Estancia del gerente del plan Canarias

Es posible que muy pronto visite Lanzarote el ministro de Agricultura, según ha manifestado el nuevo ge rente del Plan Canarias, don Aleja dro Torrejón, que el sábado regresó a Las Palmas, via Fuerteventura, tras permanecer aqui dos días. Le acompaño el ingeniero jele provincial de Colonización, señor Bethencourt.

El señor Torrejón, en unión de las autoridades insulares, recorrió las instalaciones portuarias, plante potabilizadora, algunas zonas de cultivo y diferentes centros de interés turistico, al objeto de conocer en forma directa las posibilidades de Lonzarote en relación con el Plan Canarias. REUNION EN LA DELEGACION DEL GOBIERNO

En la noche del viernes presidió una reunión en el salón de actos de la Delegación del Goblerno, a la que asistieron las primeras autoridades civiles y representantes de la industria, comercio, turismo, sanidad, pesagricultura y enseñanza, e informudores de Prensa, Radio y Televi-

El Delegado del Gobierno le dedicó un saludo de bienvenide resaitando la personalidad del señor Torrejon, quien durante 14 shos fue director general de Colonización y tam-bién ostentó el cargo de vicepresi-dente de la comisión del Plan Bada-

Don Alejandro Torrejón, después de agradecer las palabras del Delegado del Gobierno y hacer constar la viva impresión que le había causado la isla, esbozó el programa a desarro-llar al frente de su cargo, a cuyo fin recabó la ayuda de las zutoridades y jerarquias sindicaler, pues es su propósico agilizar la realización de las obras comprendidas en el Plan Canarias, durante el actual cuatriento, en beneficio del adecuado desenvolvimiento económico del archipiélago

Subrayo que el Gobierno está muy interesado en la ejecución de este plan, y que é! pondria todo su empe no e interés en que se lleve a efecto con la urgencia y eficacia que exige el buen momento de expansión eco nómica de nuestras islas

COLABORADORES DE "ANTENA"

RINCON MUNICIPAL

El Padrón de habitantes

Por Facundo Perdomo

do a cabo en todo el país la de alta como tal vecino siem lacionadas todas las personas más de seis meses. que por vínculo familiar vivan bajo el mismo techo si así ocu- do de estar relacionados en las rria el día 31 de diciembre del hojillas que salgan rellenos de pasado año de 1965 hasta las sus casas, ya que, como diji doce de la noche.

Hay que tener muy presente van a nutrir el Padrón General que el Padrón de Habitantes es de Habitantes de todo el pueen cada municipio el documen- blo o ciudad. Si usted no está to que incluye a todos sus ve- incluido o incluida en ese doci ios domiciliados y transeún- cumento, nadie podrá certificar tes con la observación de au- que es ver dad. Y entonces sentes. Y aclaramos esto por se le podrá causar, por su cul que una persona puede estar pa, muchos perjuicios. fuera de su pueblo y ser vecina En una palabra, que ningun derecho de los que pue- mino municipal que fuere. da conceder el Ayuntamiento

diente baja. Una vez obtenida, drón de Habitantes. la presenta en las oficinas mu nicipales donde vaya a residir, lo cual constará en el impreso Enero de 1966

En estes días se está llevan. de la Baja, y entonces le darán confección del censo nacional pre que hayan transcurrido dos de habitantes. Como primera años. Ahora bien, usted si con diligencia se está repartiendo a esa baja quiere causar alta de-todos y cada uno de los hoga- finitiva en otro municipio del res una hojilla impresa para cual no es vecino actualmente, cada familia; es decir, que en puede hacerlo a petición propia dicha hoja han de quedar re si lleva radicado en el lugar

> Que se asegure todo el munmos antes, ellas son las que

En una palabra, que todos y del mismo; es decir, que sola cada uno deben ayudar, cola mente se puede ser vecino de borar con los agentes visitado un solo municipio y nada más, res, para con el concurso de En otro solamente se podrá ser to dos poder confeccionar un transeunte; pero en esta condi- documento que sea fiel reflejo ción no se vincula nadie con de la población total del tér-

No olvidar ni por un momen de su circunstancial paradero. to, que hoy más que nunca, sin No hay que olvidar tampoco papeles» no se puede ir a nin-de que, mientras una persona guna parte. Y estos han de es no cause baja a petición propia tar en forma y completos para en las oficinas del Ayuntamien que sirvan de fundamento a to del cual es vecino, lo será cualquier petición escrita. Es siempre siendo, aunque lleve preferible no comer pan un dia residiendo, en otro, mucho tiem a quedar fuera de ese imporpo. Si usted quiere cambiar de tantísimo documento que la Ad vecindad, solicite la correspon- ministración y la Ley llama Pa-

San Bartolomé de Lanzarote,

Delegación Insular de Sindicatos de Lanzarote JUNTA INSULAR DE ELECCIONES

En relación con los Censos Electorales a cumplimentar por las Empresas de esta Isla para la presentación por triplicado con un impreso modelo E 2 (Relación nominal) y las liquidacio nes de Seguros Sociales del pasado mes de diciembre, en esta Delegación (calle José Molina, 15) para su confrontación y sellado, se hace público que los impresos de dicho Censo, a partir de esta fecha pueden ser retirados de estas oficinas, haciendo presente que todos aquellos que no sean cumplimentados en la totalidad de los encasillados serán rechazados.

Arrecife, 14 de enero de 1966... El Delegado Insular de Sindicatos

A TROPICAL

ENERO BARATISIMO EN ALMACENES «EL BARATO»

Nuestros precios y nuestras calidades son inigualables

| Sostenes espuma señora | Ptas. | 23.50 |
|--------------------------------------|-------|-------|
| Pañuelos cabeza inarrugable señerita | » | 31 |
| Combinaciones nylon encajes | » | 59 |
| Bolsos Vestir-Skay italianos | * | 189 |
| Bragas algodón señora patente | n | 9.80 |
| Camisones nylon cortos señora | × | 69 |
| Mantas grises "Leacril" suavísimas | » | 139 |
| Juegos de novia nylon y encajes | » | 245 |
| Bragas espuma niñas | * | 7.90 |
| Bragas espuma señora | > | 22.50 |
| Medias espuma elásticas | w | 13.90 |
| Jerseys piel Antelina caballero | 30 | 189 |
| Jerseys piel Antelina señora | | 189 |

COJINES TERCIOPELO

(Interior de espuma, de última novedad)

Precio de ocasión

Ptas. 95

Nikis manga corta de niños Calcetiees espuma niños

Ptas 11,90

ZAPATOS CABALLERO

Piso de goma y de suela, negros OCASION UNICA Ptas. 149

Pantalón caballero francia lana

Ptas. 145

PLASTICO CORTINAS

| mii colores, ancho 150 cm. | Plas. | 12.00 |
|-------------------------------------|-----------|-------|
| Polos de lana para caballero | W | 89 |
| Camisas nylon tergal caballero | 39 | 145 |
| Camisas nylon manga corta caballero | × | 89 |
| Calcetines espuma caballero | | 13.90 |
| Pijamas popelín Caballeros, lisos | × | 129 |

Zarpó para Tenerife el mercante finlan- CORREO DE REDACCION dés «Kirsti-H» y llegó el yate sueco «Saga»

VISITA DE OTROS DOS BARCOS FRANCESES

El vapor correo de la Península trajo 400 toneladas de mercancias

pacio nos limitamos hoy a re- en el citado puerto galo. gistrar sólo las notas más sobresalientes del tráfico portuario. En la tarde del miércoles, elle des Faisants, y Donibadespués de alijar la partida de nes que efectuaron operaciocemento que conducia para es te puerto zarpó con destino a Santa Cruz de Tenerife el mercante finlandés «Kirsti H» matrícula de Pori, que en el cita do puerto recibirá órdenes de sus armadores. Vino consigna do, en Arrecife, a don Matías Garcias.

En la tarde del martes arribó procedente de Tenerife el yate de bandera sueca «Saga», de 11'40 metros de eslora, cons truida en 1955. Venia tripulada

El jueves continuó viaje a Los Cristiano (Tenerife) y San- lencia ta Cruz de La Palma, desde donde se dirigirá a Madeira y mercantes de cabotaje.

Debido a exigencias de es La Rochelle, para rendir viaje

Otros dos barcos extranjeros entraron en la pasada semana: nes de ap ovisionamiento.

EL TROWLER SAN GREGORIO

El tráfico de motopesqueros peninsulares fue escaso, reduciéndose a la entrada de media docena de unidades, entre los que destacó el «trowler» «San Gregorio», de 300 toneladas, que arribó para reparar una avería.

LLEGO DE BARCELONA EL <ALMADEN>

En el movimiento de mercanpitán Mr. Ake Annesohen, que correos, entró el sábado el «Al ordinariamete manda buques macén, que procedió a la des-petroleros de su país. carga de 400 toneladas de mer-

Por lo demás, siete pequeños

Carta de don Antonio Martinón Armas

Santa Cruz de Tenerife, 18 de enero de 1966. Sr. don Guillermo Topham Diaz. Arrecife.

Mi querido amigo: Te ruego la inserción de estas lineas y de la carta que te adjunto firmada por el Sr Rudy Meyer en contestación a la que don Manuel Díaz Rijo publicó en el semanario ANTENA de fecha 28 de diciembre del pasado año.

Al referirme en el artículo que dediqué a don Andrés B. Zala sobre su participación en la instalación de la planto potabilizadora de Arrecife, dije: «que había consistido en lograr la unión comercial de la firma capitalista con el señor Díaz Rijo, haciendo realidad el proyecto que este perseguía, ya que de no haber intervenido el señor Zala era dificil pensar en la formalización de la sociedad («Termoeléctrica de Lanzarote, S. A.) que tantos beneficios está irrogando a toda la isla.

Si embargo, el señor Díaz Rijo en la carta antes aludida manifestaba que no existió relación alguna entre el señor Zala y la promoción de la planta potabilizadora, imputándome haber actuado con ligereza y atentar a la debida información por mi falta de veracidad, por lo que puso en entredicho no sólo la seriedad del artículo sino además las gestiones realizadas directamente por el señor Zala en el propio beneficio de aquel y de Lanzarote.

Por tal motivo, la carta firmada por el señor Rudy Meyer, por 3 hombres, entre ellos su ca- tes, además de los 5 vapores promotor de la planta potabilizadora, viene a dilucidar, a aclarar sin lugar a duda, la controversia originada por la carta de don Manuel Diaz Rijo

> Muy agradecido por tu amabilidad, te saluda afectuosacancías, 210 embarcadas en Va. mente. Fdo. Antonio Martinón Armas.

:ARNET

Cádiz los estudiantes don En- tián Rivera. rique y don Antonio Sánchez Rodriguez.

-Con el mismo destino hi cieron viaje don Antonio Soria Palmas, el agente comercial

La Costera de Arrecife... don Gumersindo Delgado.
(Viene de quinta página) TEMPORADAS. — Pasó temda, y por eso, estas importan tes mejoras están previstas para efectuar, dentro del Plan de Desarroilo, en los próximos 4 años Pero aquí está la humil de opinión del cronista, que no hace sino reflejar un estado general de opinión. La Costera de Arrecife no puede esperar tanto tiempo. Si todavia ha de pasar algún año más sin cons truir el edificio que aloje las nuevas, capaces y potentes instalaciones, bien podrian ubicarse dispone.

esta delicada situación, que perjudica a miles de pescado res españoles y a muy respe tables intereses de cientos de armadores, pueda mantenerse señorita para oficina. Infor un equipo adecuado y potente que es lo único que está haciendo falta a Arrecife para que su estacion radiotelefonica pueda servir con amplitud y eficacia a este extenso sector marítimo, uno de los más importantes de GUITO nuestra Patria.

VIAJEROS — Marcharon a Andrés y señora y don Sebas

-Regresó de Barcelona el farmacéutico don Juan Armas.

-También regreso, de Las don Andies Hernández.

-Marchó a Villa Cisner o s

porada en Arrecife doña Concha Valerón, señora esposa del Delegado del Gobierno en Fuerte ventura don Antonio Alonso Patallo

NATALICIOS. - Dio a luz una niña doña Francisca Euge- Jacqueline como una propiedad . El camino hacia una nueva nio Hernandez, esposa de don sagrada, arrojan lejos de si to Antonio Martín Machin. da idea de romance.

También dio a luz un varón la esposa de don Claudio Cédrés Curbelo, de soltera Oti lia Placeres B tancort.

TOMA DE POSESION.-Ha se éstas, con carácter provi tomado posesión de su cargo sional, en el local de que hoy de catedrático de Filosofia en el Instituto Nacional de Ense-Pero no parece lógico que nanza Media de esta capital, don José Córdoba.

Interesa

año tras año por la carencia de mes «Almacenes Diax», Tene-un equipo adecuado y potente rife, 10 Teléfono, 361 ARRECIFE

PERDIDA

de un pedal de puesta en marcha de una moto en el trayecto Güime Arrecife Rogandose la devuelva en esta Administración

Carta de Mr. Rudy Meyer

Madrid, 11 de enero de 1966. Sr. don Andrés B. Zala. Peligros, 11, Madrid.

Estimado amigo: En contestación a la carta que me diriges, dandome traslado de unos artículos aparecidos en el diario ANTENA de Lanzarote, no tengo inconveniente en reconocer, porque ello responde a la verdad, que mi contacto con los hermanos Díaz Rijo, con los que he constituido la Compañia «Termoeléctrica de Lanzarote, S A., se debió a indicación tuya, y que fuiste tu quien me informó de que aquéllos tenían una concesión para instalar una planta potablizadora en Arrecife, facilitandome la dirección en Madrid de don José Diaz Rijo, con el que seguidamente entablé relación para la realización de su proyecto.

Suponiendo que con 10 anterior he cumplido tu petición fe saluda afectuosamente. Fdc: Rudy Meyer

¿JACQUELINE KENNEDY...

(Viene de página sexta) nas da idea de romance.

el enlace con un actor no se do.

alzarán solamente las más influyentes asociaciones lement-

felicidad no está sembrado de ro as para una mujer que an-Un político triunfador, un taño fue elevada al mismo nigran industrial, si; pero contra vel que las soberanas del mun-

EL ALCAUDE DE ARRECIFE HA- residencies también se desconocen, CE SABER: Que ignorándose el para dero de los mozos Jesús Acosta Hernández, hijo de Rafael y de Quiteria; Ramón Estévez Martín, hijo de Victoliano y de Cecilia; José Martín Román, hijos de Andrés y de Martía-Carmen; Miguel Perdomo Alvarez, hijo de Miguel Perdomo Alvarez, hijo de Miguel y de Antonia; José Román Castellano, hijo de José y de Carmen; Manuel Vázquez Gallego, hijo de Román y de María-Mercedes y hallán dose comprendidos en el Alistamiento para el Reemplazo del Ejército del año actual y no habiendo podido sen notificados personalmente, se advierte a los mismos, a sus padres o tuto CE SABER: Que ignorándose el para te a los mismos, a sus padres o tuto res, parientes o personas que quienes dependan, cuyos nombres y actuales

que per el presente Edicto se les cita para que comparezcan en estas Casas Consistoriales por si o por medio de legitimo representante ante este Ayuntamiento en los actos de Rectificación del Alistamiento, lectura y cierice del mismo y Clasificación y De-claración de So dados que respectiva-mente tendrán lugar los días 30 del actual mes, 13 y 20 de febrero próxi-mo y hora de les 9 de la mañana, pa-ra que puedan aducir las reclamaciones o excepciones pertinentes quedan do para el caso de que no comparezcan, spercibidos con la declaración de PROFUGO y demás responsabili-dades legales a que hubiere lugar.

Arrecife, 15 de encro de 1966

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

22222222

PERFIL ISLENO

La Costera de Arrecife necesita con toda urgencia la renovación y modernización de sus instalaciones

Pese a su reducido horario de trabajo, piezas para estas reparaciones es una de las de mayor tráfico en España

telefónica de esta capital es la mañana, de 1 a 3 de la tarde y de más reciente constitucion de de 8 an9 de la noche) y pese a las que existen en nuestro ar ello, paradojicamente, es una chipiciago, pues fue inaugura. de las de mayor volumen de da en 1953 como consecuencia tráfico que ha ido aumentando la excelente situación de Arre- barcos o viceversa. cife en relación a los muchos centenares de buques de pesca, nacionales o extranjeros, que Cabo Verde.

84 000 SERVICIOS EL PASA

tra patria que solo trabaja 8 técnicos se las ver. y se las de-

La Estación Costera Radio horas diarias (de 5 a 10 de la de las necesidades y exigen paulatinamente hasta llegaise a cias de la numerosa flota pes- la respetable cifra actual de 84 quera de la isla, integrada por mil servicios anuales, de los unas 300 embarcaciones (la ma- que 60 000 son telegramas y 24 yoria de ellas provistas de es- mil, notas que pasan los arma-

UN ANTIGUO MARCONI. DE 50 VATIOS

Pues bien, esta titánica y efi realizan sus faenas desde el cacísima labor la viene realiviejo aparato «Marconi», de so le 50 vatios de potencia, que DO AÑO en la actualidad ya no se, fa-La Costera lanzaroteña es, brican, por cuya causa, cada posiblemente, la única de nues vez que su ge una avería los

Ampliaciones fotográficas de Lanzarote se- regiones españolas. PERO NO SE PUEDE LU rán exhibidas en varios países de Europa

Obtenidas por un famoso artista sueco

año envia a diferentes partes del mundo a los más famosos fotógrafos de Estocolmo como propaganda de su negocio FOTOGRAFIAS DE 4 PAISES

Ahora mismo ha desplazado pectivamente, en Egipto, Israel, sobre cero Portugal (Madeira) y España

(Canarias).

Todos ellos obtendrán innu merables fotos, en color y blan sivamente en otras capital es 12) europeas.

CLIMA DE CANARIAS

El equipo desplazado a Ca el lotógrafo Costa Clas'e, un ampliaciones fotográficas.

La Wyman Schultz y compa- representante de la firma conia es una empresa sueca de mercial yeun lapón sueco, con gran potencia económica que indumentaria de aquella región, agrupa a numerosas Agencias que aparece como figura cen de Viaje de aquel país. Cada tral en todos los trabajos. Nos decia que cuando salió de su ciudad natal Kuuna (Suecia) situada sólo a 300 kilómetros del Polo Norte, la temperatura era a menos, 47 grados, mientras cuando hablabamos con él en a cinco, que se encuentran, res- el «Costa Brava» teniamos 27

1 000 FOTOS EN EL JAMEO

Para darnos idea de lo que significa la labor de esta Agensitadas, para luego seleccionar remos que solamente en el Ja-50 de cada país y exhibirlas meo del Agua gastaron 52 ro primero en Estocolmo y suce llos (30 de 36 placas y 22 de

En Lanzarote estuvieron dos DEL CLIMA DE LAPONIA AL dias recorriendo el Norte y el Sur.

De las fotos obtenidas en las narias, que solamente trabajará tres islas seleccionaran las 50 peñando la Estación lanzaro. Santa Coloma, que en este tor-en Tenerife, Gran Canaria y destinadas a representar a Cateña y la necesidad que tiene neo parece presentarse mucho Lanzarote, está integrado por naries en Europa, por medio de de ser renovada y moderniza- más recuperado.

seen para poder repararles Las se obtienen de otros aparatos de desecho, pues, repetimos, ya no se fabrican «Marconi».

MAS DE UN CENTENAR DE

BARCOS ABONADOS

Sin embargo, nosotros, nuestra calidad de informadores, sabemos de la eficacia y brillantez de una tarea verificada por los funcionarios de la Emisora, quienes en la mas ejemplar y elogiable entre ga profesional, han podido ir ta pando remiendos y salvando escollos, luchando siempre tam. bién con el «handicap» de la escasez de personal y del re ducido horario de servicios

Una prueba de lo que deja mos afirmado la constituye el hecho de que de la media dorealizan sus faenas desde el cacísima labor la viene reali- cena de barcos que figuraban no te de Agadir hasta el sur de zando nuestra Estación con un abonados a esta Costera en los primeros años se ha pasado al más del centenar. Y es que sus funcionarlos tienen fama de ser za, acorta distancia a la espera atentos, amables y diligentes, como en reiteradas ocasiones patrones de embarcaciones per-

> CHAR CONTRA LOS ELE MENTOS

Mas, muy poco puede lograr el esfuerzo y el sacrificio hu mano, si el material, en este caso el equipo emisor, va de mal en peor hasta encontrarse mueble casi inservible. Cada vez cuesta más trabajo repararlo, y cada vez se oye con mayor dificultad la apaga da voz de nuestra Costera en Cabo Bianco, que es el lugar don de trabajan, durante ocho meses consecutivos, los buques abonados.

De todo esto se lamentan. con sobrada razón, los patrones de los barcos canarios y peninsulares que cursan sus no tas y telegramas a través de la misma. E incluso, algunos de ellos, estarían dispuestos a causar baja, en el caso de que esta anómala situación no llegue a normalizarse

FACTIBLE SOLUCION

El ministerio de la Goberna ción no desconoce el magnifi co servicio que viene desem-peñando la Estación lanzaro-(Pasa a página cuarta)

Continúa el torneo de lucha u se inicia el de fútbol iuvenil

Tao, 12 - Máguez, 9 Guatiza, 11 - Arrecife, 11

COMENTARIO

De todos los puntos de la geografia insular habia personas en los terreros de lucha de Tao y Guatiza para presenciar una de las jornadas más emo tivas de la presente Liga. Los recintos deportivos de los equipos visitados presentaron llenos impresionantes. En Teo, agotadas las localidades, los espectadores tuvieron que subirse a la azotea del edifico sccial, sopena de perderse el encuentro. Por lo que a Guatiza respecta se ha de decir que has ta en los árboles que circundan la pista de lucha, había gran número de aficionados asidos a sus ramas con el fin de no perder el espectáculo que tanto interés había despertado.

Con su victoria sobre Máguez, Tao iguala a puntos al hasta ayer lider del torneo y Arrecife, al empatar en Guatide algún tropiezo de los dos más firmes candidatos al títule nos lo han manifestado muchos para colocarse entre los primeros y ser el tercero en discortenecientes a las más diversas dia por el galardón. Guatiza gana su primer punto en la actual competición contra to do pronóstico; ya advertiamos, en nuestra crónica anterior, que había que contar con dicho equipo, dada su recuperación, si no se quería sufrir reveses de última hora. En Maguez estuvo a punto de llevarse la vicconvertido actualmente en un toria y ayer dio su segundo toque de atención. Por los resultados producidos hasta hoy se hace muy dificil predecir como finalizará la actual competición dada la igualdad de fuerzas que se observa en casi todos los conjuntos.

FUTBOL JUVENIL Maritima, 4 Lomo, 0 Nuevo Club, 4-Sta. Coloma, 3

COMENTARIO

Entretenido matinal de fúibol juvenil en el viejo y derruido Estadio Insular en la jornada inaugural del campeonato en la que el Ma itima y el Nuevo Club vencieron respectivamente al Lomo y Santa Coloma. Victoria clara, rotunda y mere-cida la del Maritima ante un desdibujado Lomo y apretado triunfo del Nuevo Club sobre el

AGUSTIN ACOSTA

2222 222222

LOS REPORTAJES DE HOY

1955 15511552

El oxígeno de las algas y su importante misión en los vuelos espaciales

Podría ser alimento adecuado para los astronautas

espaciales, esta es una cues la fecha. tión que todavía permanece sin neral, bastante cortes.

tes para esas largas misiones las algas encerradas con ellas. espaciales. Los científicos consideran que hay que proporcio base de plantas que puedan ac tuar al mismo tiempo como fábricas de oxigeno para su exis tencia. En este sentido, los in vestigadores han centrado la realmente insustituible. atención sobre las algas, que cesidad de renovación.

La perspectiva de emplear riamente bajo.

que sirva para mantener la vi se están llevando a cabo en los mer plano de la High Society detalles del primer encuentro da de los hombres en los lar- la boratorios de investigación gos viajes interplanetarios? Pe- de Lockheed en California, donse a la gran cantidad de expe de existe un verdadero jardin riencias que se va acumulando de algas que han estado creya con respecto a los vuelos ciendo desde el año 1961 hasta

Como parte de los experidecidir. Los vuelos realizados mentos llevados a cabo en eshasta la fecha han sido, en ge- tos laboratorios, varias ratas blancas han permanecido en Los alimentos que actual· una cámara herméticamente ce- que todos puedan comprobar fica que duró hasta las prime. mente emplean los astronautas rrada por espacio de varias sea base de pastas de diversos manas sin respirar otro oxígetipos, se cree serán insuficien- no ni tomar otro alimento que da pálido, con las mangas, ador- ocasión de una sesión de cine,

Aunque los científicos consideran que todavía habrá que nar al hombre en esos viajes efectuar muchos más estudios otra clase de alimentación a para determinar los efectos de esta clase de alimentación so bre el hombre, los ensayos rea lizados permiten ya considerar a las algas como una planta ¿Quién es ese hombre bien pa- los ha costeado trabajaudo de

podrán ser cultivadas en las de que son ricas en proteinas naves espaciales durante lar- aunque resulten un poco blangos periodos de tiempo, sin ne- das y sosas, y tienen un contenido de celulosa extraordina-

«CRUZCAMPO» por cinco de sus tapones, a la feria de Sevilla

¿JACQUELINE KENNEDY, camino de una nueva felicidad?

WASHINGTON . -- Dos años esta organización benéfica? después del horrible assisnato SAN FRANCISCO. — ¿Cuál este tipo de plantas tiene su de Dailas, Jacqueline Kennedy York, ya algunas semanas anserá, en definitiva, el alimento origen en los experimentos que ha aparecido de nuevo en pri- tes, habia publicado todos los norteamericana. Su presencia con el actor de cine Mike Ni-en distintas fiestas y bailes de chols, que con su modo de ser gala causó sensación porque optimista había infundido a algunos periódicos norteameri- Jackie nuevo interés por la vida canos informaron que pronto la viuda del presidente asesinado había organizado un baile en volvería a casarse. Incluso se su lujoso piso de la Quinta cita el nombre de una persona Avenida de Nueva York al que que, con demasiada frecuencia, estaba también invitado Mike es vista en su compañía para Nichols. Fué una fiesta magni sus posibilidades.

Vestida con un abrigo de senadas de joyas, Jacqueline Kennedy en la sala de conciertos tos, se informaba sobre el com. de Boston

En tanto se abría camino por entre la numerosa multitud to lin, que poco antes de la segundos volvían hacia ella tus cjos haciéndose esta pregunta:

baile rosa pálido, aunque pare- to al pináculo de la fama. Es cia un tanto irritada por los relos fotógrafos.

estaba siempre a su lado cuando ella no bailaba o charlaba con su cuñado Edwar, o con en cierto modo, consideran a Henry Cabot, el presidente de

Un periódico serio de Nueva

Lee Radziwill, su hermana, ras horas de la madrugada.

Algunos días más tarde, con a la que los dos asistieron jun-

pañere de Jackie:

Es hijo de un médico de Berda guerra mundial emigró a Norteamérica. Tiene 33 años. -¿Quién acompaña a Jackie? Sus estudios cinematográficos almente insustituible. recido que ahora le quita el lavaplatos y bodeguero. Se en-Las algas tienen la ventaja abrigo? Jacqueline Kennedy esta ba carrera de la que se dice en encantadora con su vestido de Hollywood que le llevará pronhuésped con frecuencia en calá mpagos ininterrumpidos de sa de los Kennedy, en Hyannis Port En los circulos cinemato-¿Quién era ese hombre que gráficos se le da el apodo de «genio».

Pero los norteamericanos que,

(Pasa a página cuarta)

TRADING MOTOR

En sus especialidades

Mar Hd S-1 Valvulinas

Ofrece sus acreditados productos a los armadores de esta PLAZA

SU DISTRIBUIDOR:

JESUS MENDEZ BAUTE

Calle Pérez Galdós, 1 - Teléfono, 190

MAS INFORMACION LOCAL

Acto ofrecido por «Aerpons»

La empresa «Aerpons», dedicada al transporte de mercancias por avión, ofreció dias pasados en el Parador Nacional de esta ciudad un elunchul delegado de Iberia en Arrecife don Pedro Maria Marqués, funcionarios y personal subalterno de dicha compania asi como al personal de «Aerpons»; que transcurrió en un ambiente de grata confraternización y que demues tra las excelentes relaciones que unen a ambas empresas aéreas.

fallece un tripulante del ristico de nuestra isla. «Elvira»

Se ha recibido un telegrama de Guera en el que se comunica el falle-cimiento de don Baltasar Concepción Pérez, de 63 años de edad, natural de San Barrolomé y vecino de esta ciudad, tripulante de la «traiña» «El-

Se ignors las causes del falleci-miento. Reciba su familia, con tan triste motivo, nuestro sentido pésame

ULTIMA HORA

Posibilidad de que los 4 hermanos murcianos hayan sido envenenados por sus

propios padres

Estos han sido procesados y encarcelados

Radio Nacional de España ha he- al ingerir cianuro potásico y cloro, che, por algunas horas, sirvién cho público un reportaje de última mezciados con insecticidas, según se hora en el que se da cuenta de que es muy posible que los 4 hermanos fa llecidos en Murcia en forma tan ex- Agrega por último la noticia que las autoridades indicatas no deceana. trafia, hayan sino asesinados por sus propios padres, a los que un Juez de Murcia, don Juan Belmonte, ha ordedetener, incoandoles el correspondiente sumario.

Los 4 niños murieron envenenados

las autoridades judiciates no descansarán hasta esclarecer totalmente los hechos, afizdiendo para tranquilidad de la población murciana, que los óbitos no se debieron a ninguna enfermedad o virus.

Brillante clausura...

(Viene de página segunda)

Tras expresar su agradecimiento en nombre de todos, al presidente del Cabildo y alcalde de la ciudad por el apoyo moral y económico de ellos recibido, se pasó a leer la larga rela-ción de las aves y sociedadas premiadas, siendo èstos los cuatro primeros premios Adultas (machos), premio de honor, Real Sociedad Colombófila de Gran Canaria, a una paloma de don Ramón Pita Castro. Adultas (hembras), premio de honor, Circulo Co-lombófilo de Tenerife, a una paloma propiedad de don Juan Rodriguez Diaz. Pichones (machos), premio de honor, Grupo Colombófilo del Real Hespérides de La Laguna, a una pa-loma propiedad de don Valentín Garria Afonso. Pichones (hembras), prento de honor, Circulo Colombófilo de Tenerife, a una paloma propiedad de don Juan Coello Higueras. Se concedieron también otros numeros o s te de o premios y diplomas, electuándose la siasmo

entrega de trofeos por las autoridades presentes entre entusias tas aplau-

Finalmente, el Delegado del Gobierno pronunció unas palabras como final del acto, que fue recogido por un «cámara» de T. V. en Canarias, desplazado a tal efecto desde la capital de la provincia.

Entre las bellas aves expuestas figurada un mecho avail propiedad de

guraba un'macho azul, propiedad de don José Ramírez y Ramirez, de Las Palmas, que el pasado año se procla-mó vencedor del campeonato naclonal en vuelos maritimos (ifni - Gran Canaria) ganando la Copa de S. E. el Generalisimo

Sefialemos, por último, que en la asamblea celebrada por los presidentes de las sociedades colombófilas del archipielago se acordo celebrar en Las Palmas la próxima Exposición

Regional.
Y asi han finalizado estas brillantisimas jornadas deportivas vivides en la capital lanzaroteña en un ambiente de extraordinario interés y entu-

ANTONIO RALLO FONTDEVILA GRADUADO SOCIAL

Comunica a sus clientes y público en general el comien-z o de sus actividades como ASESOR JURIDICO LABORAL rogando que para cualquier consulta, l'amen al teléfono 173, a fin de proporcionarles la mayor comodidad y rapidez en la gestión.

AMPLIO ALMACEN

de nueva construcción, propio para BAR U OTRO NEGOCIO

SE ALQUILA en la orilla del Charco de San Ginés Informes en esta Redacción

El Jameo del Agua...

(Viene de pagina segunda)

Y ahera, una opinión del cronista. Obras como éstas, requieren el apoyo económico y el estimulo moral que realmente merecen.

OTROS DETALLES

Párrafo aparte merece la destacada actuación de una orquesta corteamericana residente en nuestra isla, que contribuyó con su fina actuación a realzar la brillantez de la fiesta, así como el magnifico servicio de bar y camareros.

El Jameo del Agua estará abierto al visitante los mismos dias que la Cueva de los Versemana a excepción de los lunes y miércoles.

Parece ser que los sábados, domingos y días festivos, se prolongará su apertura, de no

GUILLERMO TOPHAM

ine «Costa Hzul»

Programación para la presente semana

JERRY CALAMIDAD

TECHNICOLOR Por Jerry Lewis, Ina Balin y Everett Sloane

(Todos los públicos)

¡Un legendario guerrero que destruyó a sus enemigos para lograr la uni dad de su nación!

LA ESPADA DEL VENCEDOR

EASTMANCOLOR

Engaños y traiciones, trampas y em-boscadas. ¡Tedos los recursos eran licitos en aquella feroz guerra de

exterminiol
Por Alan Ladd, Franca Bettoja y Robert Keith

(Autorizada mayores de 18 años)

Entre el orgullo y la pasión, dos mujeres frente al vigor y la fuerza de un hombre del Oeste

DESTE NEVADA JOE

TECHNICOLOR

La furia de las pasiones desencadena-das, frente ai valor de un hombre invencible con el revolver. Un autenti-

co «western» de grandiosas dimensis-nes épicas Por George Martin, Katia Loritz y Miguel Riva (Autorizada mayores de 14 años)

Cine "ATLANTIDA»

Chamartin> presenta una superes-pectacular producción de acción

URSUS

TOTAL SCOPE-TECHNICOLOR Por Ed Fury, Luis Prendes y Moira Orfei. Más fuerte que Hércules, más veloz que Aquiles, más valiente que todos los heroes de la leyenda y de la historia

(Todos los públicos)

«Metro Goldwyn-Mayer» presenta la maravillosa historia de una increible amistad

MI AMIGO FLYPPER

METROCOLOR

Por Chuck Connors, Luke Halpin y
«Flypper» [Absolutamente fantásticoj [Literalmente asombrosol Juntos des, es decir, todos los de la nadaron en los arrecifes de las Bahamas y juntos hicieron frente a los

peligros del mar (Todos los públicos)

.C. B. Films United Artists. presentan una epopeya de amor y lucha en el fascinador escenario de Malaya

EL SEPTIMO AMANECER

TECHNICOLOR

Por Capucine, William Holden y Su-sannah York: Europeos contra asiaticos... A dos pasos de la muerte, dos mujeres y un hombre aprisionados por un fanático enemigo y por sus propias pasiones

(Autorizada mayores de 18 años)

Lensura moral de espectáculos

PELICULAS Mi amigo Flipper Hataril Ursus Las gemelas Fra Diávolo Donde vas triste de ti? Las luchadoras cantra el médico asesino El séptimo amanecer 3 R Jerry calamidad La espade del vencedor Oeste Nevada Joe Los brutes del Oeste

ACADEMIA

de CORTE Y CONFECCION Canalejas, 4. Arrecife

Se alquila piro

en calle Cuba, 1. Informes en el mismo

Lea "Antena

Recubrimientos de paredes garantizados Antichoques, antiácidos, antihúmedos Antiguo, clásico, moderno, ultramoderno

Véalo colocado en el cine «Costa Azul»

Otilia Díaz, 18 - teléfono, 286 León y Castillo, 1 - teléfono, 292

«Cruzcampo» es mi cerveza

Profundo dolor en la isla ante la muerte del doctor Molina Orosa

Estaba en posesión de dos valiosas condecoraciones y durante 50 años dirigió los establecimientos benéficos insulares

El acto del entierro constituyó una impresionante manifestación de duelo

En la madrugada del martes dejó de existr a los 82 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos, el doctor lanzaroteño, Ilmo Sr. don José Molina Orosa, uno de los más populares y

queridos hijos de la isla.

Toda la larga vida de don José fue un auténtico volcarse en entrega abierta a su profesión, a sus pacientes y a su prójimo, derra-mando a manos llenas el prodigio de su saber, de su ciencia y de su generosidad, que no supo nunca de discriminaciones ni de preferencias sino de ecuánime y caritativa acción dondequiera que la en fermedad surgia Le preocupaba siempre, por encima de todo, el alivio, el consuelo y la cura del enfermo. Todo lo demás era para él secundario. Su limpia rectitud de conciencia profesional y su alto espíritu de irrenunciable vocación, informaron la ejecutoria de una conducta que solo se da en hombres como el inolvidable doctor Mo lina, de los que el mundo está hoy tan acuciantemente necesitado. Su vida fue sencilla y humilde, como sencilla y humilde fue siempre su alma y corazon. Por eso, la isla toda ha vivi lo con angustia sentida y emocionada la hora triste y amarga de su muerte, y le ha querido rendir este grande y postrer homenaje de la última despedida entre el perfume de unas flores regadas de silencio, de recuerdo y de llanto Asi se nos ha ido para siempre don Josè Impotente para vencer a una muerte que él supo arrancar a tantos y tantos centena res de lanzaroteños Pero no importa, porque Dios, en su infinita misericordia, le acogerá eternamente en el seno de su amor y de su gloria. La isla no podrà olvidarlo nunca, porque nunca podrà olvidarse el recuerdo de una vida que ha sido parte de nuestras propias vidas. De una vida que se ha hecho muerte por la vida de los demás De una vida, cuya ausencia lloramos todos al borde mismo de la tumba, con la plegaria en los labios y un dolor inmenso en el co razón.

54 AÑOS EN EL EJERCICIO DE LA PROFESION

Don José Molina Orosa, nacido en nuestra ciudad, dedicó 54 años al ejercicio profesional, y durante 50 fue director de los establecimientos be-néficos insulares en donde realizó una valiosisima y fecunda labor que le ha valido la concesión de dos valiosas condecoraciones: la Encomienda Sencilla de la O. den Civil de Sanidad, otorgada por el Caudillo, y la Medalla de Mérito al Trabajo en su categoria de Plata Ambas le Iueron impuestas, exactamente el 22 de mayo de 1963, en un brillantisimo acto celebrado en el Hospital Insular, por iniciativa del consejero del Cabildo Insular den Domingo González Robayna, con la unánime aquiescencia de la Corporación y de la isla entera.

También estaba en posesión de otra Medalla de Honor que le conce-

dió el Circulo Mercantil.

En 1933 fue rotulada la céntrica calle de nuestra capital que lleva su nombre, en aeto asimismo emotivo y brillantisimo.

SU CADAVER FUE CONDUCIDO A HOMBROS

Desde las primeras horas de la mañana comenzaron a desfilar por su domicillo numerosisimas personas de todas las clases sociales para textimoniar el pèsame a su familia. Horas antes del entierro, frente a su domicilio se habían congregado más de un millar de personas, que luego le acompanarian a la última morada.

Tras el féretro, cubierto con fores naturales, figuraban los miembros de su familia e, inmediatamente después, la presidencia oficial integrada por todas las primeras autoridades civiles, militares y sanitarias de la isla y numerosos compañeros de profesión. El Delegado del Gobierno expresó el pé-same a su esposa e hijos en nombre del Gobernador civil. En la carroza fúnebre solamente aparecían numerosas coronas: de su

familia y amigos, así como una del Cabildo Insular y otra del Ayuntamien-to, pues el cadaver fue conducido a hombros hasta el cementerio en un es-postaneo homenaje de cariño y rendido afecto al anciano y apreciadisimo

doctor.

El alcalde de la ciudad tuvo un bello gesto al publicar unas octavillas en la que daba cuenta de la muerte de don José Molina, enalteciendo sus méritos y virtudes, en la que se invitaba al comercio y a la industria a ce-

So'o nos resta hacer llegar a su familia, en especial a su señora viuda dona Inocencia Aldana, hijos, hijos políticos y demás familia, el profundo testimento de dolor y de pesar que con tan infausto motivo ha afligido a todos los habitantes de Lanzarote, dejando al mismo tiempo constancia de la pérdida de uno de los más l'ustres y queridos hijos de la isla. Descanse en la paz eterna del Señor el doctor don José Molina Orosa. GUITO

Semana CONTUNDENTES PRECIOS REBAJAS

NYLON ACOLCHADAS BATAS

De importación directo para señoros y señoritas. Estampadas y lisas. Maravillosos y nuevos dibujos

Fantástico precio de ocasión, solamente hasta el día 20!

Ptas. 295

COLCHAS NYLON

Para cunas y coches de niños Extraordinaria calidad, estampada en dibujos maravillesos

Disponemos de pequeña contidad Extraordinario precio de ocasión!

Ptas. 149

ALMACENES EL «BARATO»

León y Castillo, 27 Teléfono, 17

A la altura de los mejores establecimientos de España